

《日本語常識チェック！》「配付・配布」
 「配付」と「配布」の違いをご存知ですか？
 「配付」は、特定の人々に配ること、「配布」は、広く多数の人々に配ること、という違いがあります。

まちのできごと

親子で遊ぼう！

家庭教育学級

6月21日の父の日、藤里幼稚園において、幼稚園児の親子を対象とした家庭教育学級が行われました。

この事業は、毎年父の日に開催されており、今年は北教育事務所社会教育アドバイザーの寺田博明さんを講師に迎え、親子で協力して「ぐにやぐにや風」を作りました。その後、小学校のグラウンドで完成した風をあげ、大好きなパパやママと楽しくふれ合いました。講話では、引き続き寺田さんから「子どもの心と体の成長」と題して貴重なお話をいただきました。



上手にできたかな？

訓練の成果を競う 消防競技大会

6月28日、平成27年度藤里町消防競技大会が三世代交流館駐車場において開かれ、多くの町民が見守る中、団員らが日



訓練の成果を披露

【競技結果】	
規律訓練	①第1分団、②第2分団、
③第4分団、④第5分団、	⑤第3分団
《小型ポンプ》	①第2分団、②第4分団、
③第1分団、④第3分団、	⑤第5分団

・市川 大輔（鳥谷場・第1分団）
 佐々木町長は「日頃から防災・防火について献身的な取組みをいただき感謝を申し上げます。消防団員の皆様には、地域に根ざした防火・防災のリーダーとして、地域住民の安全と郷土繁栄のためご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。本日は、日頃の訓練の成果を存分に発揮され、実りの多い競技大会となるよう期待します。」と告辞を述べました。

競技は、規律訓練の部と小型ポンプ操作の部が行われ、速さと正確さを競い合いました。頃の訓練の成果を披露しました。



メッセージを伝達

社会を明るくする運動

保護司・更生保護女性会

月1日、第65回「社会を明るくする運動」保護司と藤里地区更生保護女性会は7月1日、第65回「社会を明るくする運動」全国強調月間の活動として藤里中学校前と藤琴市日での街頭宣伝と、役場前から先導車に統いて藤琴地区でパレードを行い、ティッシュ配りなどで運動への理解を呼びかけました。

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として展開しています。

採用
・市川 大輔（鳥谷場・第1分団）
・小山 裕輝（谷地・第4分団）
・石岡 久直（朝日ヶ丘団地・第2分団）
・市川 大輔（鳥谷場・第1分団）